

Boletín N° 172

## DIRECTOR EDUARDO JOSÉ GONZÁLEZ ANGULO, RECIBE RECONOCIMIENTO EN EL MARCO DEL CUMPLEAÑOS No. 456 DE MOCOA

- UNGRD acompañó al municipio de Mocoa en la conmemoración de sus 456 años de fundación.
- Autoridades locales entregaron reconocimiento al Director de la UNGRD, por su liderazgo y acompañamiento en el proceso de reconstrucción del municipio.
- Gerencia de Reconstrucción entrega balance de las acciones adelantadas por el Gobierno Nacional en este proceso.
- González Angulo reitera compromiso del presidente Iván Duque en continuar el trabajo para sacar adelante a Mocoa.



**Mocoa, Putumayo, 27 de septiembre de 2019 (@UNGRD).** En el marco de la celebración de los 456 años del municipio de Mocoa, su Alcalde, José Antonio Castro, entregó reconocimiento al Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres - UNGRD, Eduardo José González Angulo, por su compromiso, admirable capacidad profesional y su permanente apoyo en el proceso de la reconstrucción del municipio durante estos dos años después de haberse presentado la avenida torrencial y que poco a poco, gracias a las acciones del Gobierno Nacional hoy se encuentra mucho mejor.

En este espacio, el Director de la UNGRD, felicitó al municipio y dio un balance del proceso de reconstrucción adelantado en Mocoa:

*"Felicitamos a Mocoa en sus 456 años de fundación, ciudad que durante estos dos últimos años se ha venido recuperando gracias a la articulación de la comunidad, las autoridades*

*locales, departamentales y nacionales, quienes hemos venido ejecutando muchas acciones y continuaremos nuestra labor para mejorar la calidad de vida de sus habitantes. En esta fecha especial, informamos que se han podido entregar 300 viviendas, dos puentes, un moderno sistema de alerta temprana, pavimentación de vías, y estamos pendientes de entregar más de 900 viviendas urbanas y 252 rurales para la población damnificada”, Eduardo José González.*

En su intervención, el funcionario nacional destacó los servicios y beneficios logrados a través de la implementación del Sistema de Alerta Temprana, con el cual, el pasado 12 de agosto, fecha en la que se presentó un evento de características similares al del hecho ocurrido el 31 de marzo de 2017, no se presentaron víctimas mortales, gracias a la oportuna operación de este sistema y de la respuesta oportuna de las autoridades. De igual manera, ante la afectación de infraestructura, el Gobierno Nacional, a través de la UNGRD, ha destinado recursos para la construcción de 87 viviendas que resultaron afectadas en agosto de 2018.

Otro de los aspectos resaltados, es la construcción de más de 3 kilómetros de vías urbanas, gestión que se ha venido adelantando en convenio con el Ejército Nacional, así como la edificación de un moderno mega colegio, la construcción de la nueva plaza de mercado, y la planificación y ejecución de obras de mitigación que harán de Mocoa una ciudad con más progreso, pero sobre todo más resiliente.

Desde el primer momento, en el que presidente Iván Duque, delegó la Gerencia de Reconstrucción al Director Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, se ha destacado la articulación que, desde la Alcaldía, la Gobernación y todas las entidades competentes en la reconstrucción del municipio, han generado para obtener una solución definitiva frente al suministro de agua, *“creemos que, al finalizar el año, la reconstrucción total del acueducto de Mocoa quedará con suministro de agua las 24 horas del día y ese eterno problema que existía antes de la avenida torrencial, será solucionado definitivamente”*, señaló el Gerente de Reconstrucción.

Sumado a esto, el proceso de reconstrucción también contempló la remodelación del parque principal, el cual, contó con el aporte valioso de la comunidad, demostrando el empuje de sus habitantes de querer salir adelante a pesar de las adversidades. Gracias a este trabajo articulado y liderado desde la UNGRD, en cabeza de su Director, el Alcalde José Antonio Castro Meléndez, entregó el siguiente reconocimiento, a través del Decreto No. 00174, que entre sus apartes destaca:

*“Qué es deber del alcalde municipal exaltar y rendir homenaje de gratitud perenne al valor y al espíritu cívico y social de los miembros destacados de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres en el municipio de Mocoa, quienes, en cumplimiento del deber constitucional al servicio, han trabajado por salvaguardar la vida y los bienes de los ciudadanos.*

*“Qué en reconocimiento al señor Eduardo José González Ángulo, con una brillante carrera profesional perteneciente a lo más selecto de las entrañas del pueblo colombiano, ha demostrado no sólo una hoja de vida intachable sino además un claro compromiso con la*

*misión que los colombianos le han asignado en la coordinación y orientación de la gestión del riesgo de desastres en todo el territorio colombiano”.*

*"Dentro de la importante trayectoria que ha tenido en su meritoria carrera profesional, ha destacado la efectividad de sus servicios a favor de la comunidad de Mocoa. En su labor han sido significativos y destacados los resultados obtenidos en su generosa gestión encaminada en el proceso de reconstrucción del municipio y el mejoramiento de la calidad de vida de sus habitantes”.*

Finalmente, González Angulo agradeció este reconocimiento y acentuó el compromiso del Primer Mandatario de Colombia por continuar el proceso de reconstrucción y desarrollo social de Mocoa:

*"Quiero dar gracias a todos los habitantes de Mocoa porque nos han recibido con las puertas abiertas y por el importante acompañamiento de la comunidad para que todo este proceso reconstrucción se lleve a cabo en el menor tiempo posible. Hoy reitero, la decisión del Presidente Duque de sacar adelante a Mocoa, es una meta que estamos desarrollando con compromiso y responsabilidad. Gracias por permitirnos desde la UNGRD trabajar por hacer de esta región un lugar más seguro, con mayores capacidades y con más desarrollo”, Eduardo José González.*